

# BIG ISSUE

## Polsek Sukaraja dalam kegiatan Operasi Mantap Brata 2023 - 2024 melaksanakan pengamanan Gudang logistik KPU Kab. Sukabumi

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 20, 2023 - 11:23



*Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Sukaraja dalam kegiatan Operasi Mantap Brata 2023 - 2024 melaksanakan pengamanan

Gudang logistik KPU Kab. Sukabumi dan melaksanakan monitoring penyetingan peralatan TPS di Gudang Logistik KPU Kab. Sukabumi. Monitoring dilakukan untuk memastikan bahwa peralatan TPS dalam kondisi baik dan siap digunakan pada hari pemungutan suara, 14 Februari 2024 mendatang. Rabu (20/12/2023). Personil Pam Gudang Logistik KPU Kab. Sukabumi yang tergabung dalam Operasi Mantap Brata 2023 -2024 melakukan monitoring pada pukul 08.00 WIB dan langsung melakukan pengecekan peralatan TPS. Pengecekan meliputi kondisi mesin pencoblosan, kotak suara, dan peralatan pendukung lainnya. Personil Pam Gudang Logistik KPU Kab. Sukabumi juga memastikan bahwa peralatan tersebut dalam keadaan aman dan mengantisipasi terjadi hal hal yang tidak diinginkan. "Hasil pengecekan kami menunjukkan bahwa semua peralatan TPS dalam kondisi baik dan dalam kondisi yang aman," kata Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui kapolsek Sukaraja Kompol Dedi Suryadi SE, M.Si Kapolsek menambahkan, personil Pam Gudang Logistik KPU Kab. Sukabumi akan terus melakukan monitoring terhadap peralatan TPS hingga hari pemungutan suara tiba. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa pelaksanaan Pemilu 2024 di Kabupaten Sukabumi khususnya wilayah kecamatan Sukaraja berjalan lancar dan aman. "Kami akan selalu siap siaga untuk mengamankan pelaksanaan Pemilu 2024 di Kabupaten Pali," tegasnya. Selain melakukan monitoring peralatan TPS, personil Pam Gudlog KPU Pali juga memberikan sosialisasi kepada kepada masyarakat untuk menjaga kamtibmas menjelang tahun politik 2024 dan tidak mudah percaya berita yang dalam menimbulkan konflik di antara masyarakat. "Kami berharap kepada masyarakat untuk selalu menjaga kamtibmas dan selalu menjaga persatuan menjelang pemilu 2024," pungkasnya.